

# Costa Rica Rechaza una Protesta de Nicaragua

SAN JOSE, julio 28 (ACAN-EFE).— El Gobierno de Costa Rica rechazó hoy una protesta de Nicaragua por la detención y expulsión de tres de sus diplomáticos, acusados de participación en actos contra la paz y seguridad de este país.

A la protesta del Ministro de Relaciones Exteriores de Managua, Miguel D'Escoto, por la detención de dos diplomáticos y un funcionario consular, que luego fueron expulsados del país, el Canciller costarricense Fernando Vollo,

respondió que no la acepta.

"No acepto su protesta ni el tono de ella", expresa Vollo, "no sólo por no estar fundada, sino también porque pone en entredicho, sin razón alguna, el propósito de Costa Rica de preservar las relaciones diplomáticas entre los dos países".

El Ministro Vollo Jiménez reveló que su colega D'Escoto lo llamó por teléfono ayer en horas de la mañana, y que aprovechó

—Favor pase a la página 31.

# Israel Ataca por Aire y Mar Beirut Occidental

BEIRUT, julio 28 (AP).— Aviones y cañoneras israelíes emprendieron hoy fiero bombardeo contra el sector occidental de Beirut, mientras se esperaba una respuesta —para el viernes—, sobre si los guerrilleros palestinos abandonarían su enclave en el Líbano.

Entretanto, el enviado norteamericano Philip C. Habib volvió al Líbano tras una semana en que viajó por el Medio Oriente y Europa, con la promesa a Israel de lograr un "compromiso inequívoco" de la OLP, en el plazo de 48 horas, de que abandonará Beirut pacíficamente.

Poco después de la llegada de Habib el Primer Mi-

nistro libanés Shafik Wazzan, dijo que se hacían esfuerzos con Israel y la OLP, para concertar un cese del fuego a las 21:00 (19:00 GMT).

Los Ministros de Relaciones Exteriores de cinco países árabes y de la OLP se reunieron en la ciudad saudita de Taif, para hallar formas de evitar un asalto final israelí sobre el sector musulmán de Beirut, capital rodeada por tropas y tanques israelíes.

Por su parte, las fuerzas israelíes mantuvieron interrumpidos por tercer día consecutivo los suministros de agua y de electricidad.

—Favor pase a la página 31.

# Déficit Elevará Tasa de Interés en EE.UU.

WASHINGTON, julio 28 (EFE).— Las elevadas tasas de interés bancario pueden incrementarse aún más, de cumplirse los pronósticos sobre masivos déficits en el presupuesto federal norteamericano, dijo hoy el responsable de la política monetaria en los Estados Unidos.

Al comparecer el martes ante el Comité de Finanzas del Senado, la oficina de presupuesto del Congreso norteamericano —organismo sin filiación partidaria— pronosticó entre 140.000 y 160.000 millones de dólares los déficits en el presupuesto federal entre 1983 y 1985.

La Administración Reagan, que a su vez ha

estimado en 114.000 millones de dólares el exceso en los gastos federales para 1983, tituló de "excesivamente pesimistas" las predicciones hechas en el comité senatorial por la directora de la oficina, Alice Rivlin.

Los pronósticos de Rivlin "no constituyen una sorpresa y se ajustan a nuestras propias expectativas", dijo esta mañana en una nueva audiencia del comité el Presidente de la Junta de la Reserva Federal, Paul Volcker.

El proceso puede afectar negativamente las ya elevadas tasas de interés bancario en los Estados Uni-

—Favor pase a la página 34.



SEPTIMO DIA DE ATAQUE. — Beirut, Líbano, julio 28. Explosiones envían grandes nubes de humo hacia el cielo, cuando los aviones israelíes atacan el sector occidental de Beirut, por séptimo día consecutivo. Barcos israelíes también realizaron un intenso cañoneo. Se acordó hoy un nuevo alto al fuego. (UNIFAX II de UPI).

## En Estados Unidos

# Advierten Sobre Mayores Trabas a Compra Azúcar

WASHINGTON, julio 28 (AP).— Un alto funcionario comercial del gobierno del Presidente Ronald Reagan advirtió hoy al Congreso que los Estados Unidos podrían verse obli-

gados a implantar mayores restricciones a las importaciones azucareras, si el país abandona el Acuerdo Internacional del Azúcar.

El Representante co-

mercial adjunto de los Estados Unidos, David MacDonald, reconoció que el acuerdo sólo ha tenido un éxito parcial en estabilizar el mercado azucarero mundial y señaló que la caída de los precios hizo que el Presidente Reagan, implantara una cuota de importación para proteger a la industria nacional.

MacDonald instó a la Subcomisión Financiera

de Comercio Internacional del Senado, que apruebe una prórroga de dos años a la participación norteamericana en el Acuerdo, a fin de subrayar el compromiso del gobierno en tratar los problemas de la economía azucarera global, a través de negociaciones multilaterales en lugar de restricciones unilaterales.

—Favor pase a la página 31.

# Enfrentamiento de E.U. y Europa Preocupa a OTAN

BRUSELAS, julio 28 (EFE).— El enfrentamiento actual entre Estados Unidos y Europa Occidental por problemas económicos, preocupa a la OTAN porque pone en peligro toda la política de solidaridad y cohesión ante la amenaza soviética.

Esta opinión de un alto mando aliado consultado hoy por "EFE", muestra la irritación de la Organización del Tratado del Atlántico Norte ante los crecientes problemas entre ambos lados del Atlántico.

Cuando parecía haberse

encontrado una imagen de solidaridad y de unión con la cumbre de jefes de estado y de gobierno de la OTAN en Bonn, incluido el español por primera vez, en junio último, surgieron las guerras del acero, agricultura y el gasoducto entre Estados Unidos y sus

—Favor pase a la página 29.

# Agitada Vida en Africa por Culpa de Rusos

BOGOTA, Colombia, julio.— (Servicio Especial). Dicen los observadores que ha sido bastante agitada la vida de los etíopes en las últimas décadas. No son la excepción africana, desde luego, pues la convulsiva política es pan de cada día en el Continente Negro.

No hay perfecta consolidación territorial. La península etíope de Ogalá es disputada por Somalia, su vecina del este, ayudada ésta por Moscú

—Favor pase a la página 31.



Radio Foto AP, para EL DIARIO DE HOY

A LA ESPERA DE RESPUESTA. — Jerusalén, julio 28. El Primer Ministro Menachem Begin, luego de una reunión con un grupo de académicos israelíes, en el Parlamento. El gobernante dijo que el emisario estadounidense Philip C. Habib daría respuesta a Israel en dos días, sobre la salida de los guerrilleros palestinos de Beirut.



LANZADOR DE COHETES. — Beirut, Líbano, julio 28. Las llamas de los cohetes israelíes iluminan un "Organo de Stalin", lanzador de cohetes capturado, durante una noche de intenso fuego de artillería y misiles, contra las guerrillas palestinas, en el sitiado Beirut. (UNIFAX II de UPI).